



ANTONIO CÁRDENAS TABÍEZ

EL EMBAJADOR DEL COSMOS

EL EMBAJADOR DEL COSMOS

Antonio Cárdenas

Tables

ESTUDIOSO del folclor nacional. Antonio Cárdenas Tabíez ha publicado varios libros de leyendas y costumbres de algunas regiones de Chile.

Ahora, interesado por las posibilidades de la ciencia ficción, incursiona en el tema y escribe varios cuentos acerca de él.

El "Embajador del Cosmos" nos muestra personajes que viven, trabajan y sueñan en nuestro mundo, pero que de alguna manera experimentan experiencias extraterrestres. Estas hacen pensar al lector en muchas posibilidades de explicación, que se pierden en el infinito. Hay un mensaje claro en los cuentos, que el autor explica a través de un personaje, y es la soledad del hombre, su defensa por los valores espirituales y morales, que no encuentra eco en el mundo irreal y real que vive.

Antonio Cárdenas no necesita trasladar a sus personajes a otro país; ellos viviendo en algún rincón de Chile experimentan vivencias de un mundo futuro, irreal, descrito con belleza y fantasía.

El embajador del cosmos". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El embajador del cosmos". [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)